

EL EMPRENDIMIENTO

TALLER DEL EMPRENDEDOR

Ing. Ángela Zavaleta

PRESENTA EL ALUMNO:

Dalinda Isela Roblero Hernández

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

9° Cuatrimestre “A” Trabajo Social

Frontera Comalapa, Chiapas

29 de junio de 2020

CONCEPTOS BÁSICOS DEL EMPRENDIMIENTO

El emprendimiento está asociado con la innovación, el riesgo y la incertidumbre y depende de factores como las creencias culturales, el acceso al empleo y la disponibilidad de fondos.

Se conoce como emprendimiento a la actitud y aptitud que toma un individuo para iniciar un nuevo proyecto a través de ideas y oportunidades. El emprendimiento es un término muy utilizado en el ámbito empresarial, en virtud de su relacionamiento con la creación de empresas, nuevos productos o innovación de los mismos.

El emprendimiento surgió desde el inicio de la humanidad, ya que desde el principio siempre hemos luchado por superarnos, por encontrar las formas de hacer mejor las cosas y mejorar nuestra calidad de vida.

El emprendimiento es algo innato en la humanidad, algo que siempre ha estado presente en nosotros, aunque claro está que el emprendimiento no se ha desarrollado en todos los hombres, puesto que para ser una persona exitosa en cualquier área profesional, deportiva o empresarial se requiere estar dotado con habilidades y capacidades humanas muy particulares para cada caso. Así como no todas las personas tienen cualidades para ser futbolistas o médicos, tampoco todas las personas tienen habilidades para ser emprendedoras.

Sabemos que existen los talleres o cursos de emprendimiento, sin embargo no todas las personas que toman dichos cursos lo llevan a la práctica y de los que ponen en marcha su proyecto muy pocos consiguen el éxito, eso es debido a que no tienen las aptitudes o habilidades que un emprendedor necesita.

Un emprendedor toma riesgos y busca solucionar una necesidad bajo sus propios términos. Un emprendedor no solo “organiza” un negocio en su mente, lo siente, lo dirige y lo crea. Los emprendedores son rudimentarios y poco ágiles, creativos y rebeldes; estratégicos e imparables. A veces son estudiantes ruidosos y empleados difíciles”.

El emprendimiento brinda muchos beneficios a nuestra sociedad en este caso voy a hablar de uno de los tipos de emprendimiento, que es el emprendimiento social, hablare de el porque me parece muy interesante debido ya que no solo busca el beneficio

personal como los demás, sino que este busca alternativas para realizar mejoras para la sociedad.

El emprendimiento social consiste en la satisfacción de una necesidad social o medioambiental, por medio de una empresa que genera beneficios económicos y se reinvierten en conseguir el objetivo social principal.

No debemos confundir el emprendimiento social con las organizaciones sin fines de lucro, ya que estas últimas no buscan el beneficio económico y el emprendedor social, a través de su empresa, si busca el beneficio monetario que será empleado en fines sociales.

Actualmente en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador se está apoyando a los emprendedores mediante un nuevo programa en el que otorgará un millón de créditos a la palabra para pequeños empresarios, como dueños de tiendas o talleres, esto como parte de los programas de desarrollo que impulsa su administración. Bajo el nombre de “Tandas para el Bienestar”

Esto programa consiste en darles un crédito sin intereses para todas aquellas personas que cuenten con un negocio pequeño, una ‘tiendita’, un taller, etc.

Es importante entender que cualquier emprendimiento que uno quiera llevar a cabo requiere tiempo, paciencia y dedicación. Es por esto que empezar un emprendimiento, sea personal, colectivo, solidario, con fines de lucro o cualquier otra causa es siempre un trabajo consiente y a largo plazo, en el que se propone una idea y se lleva a cabo día a día.

Los emprendimientos personales generan beneficios no sólo de tipo económicos sino también, y especialmente, de autoestima ya que uno puede aprender y darse cuenta conscientemente de lo que es capaz, de lo que puede lograr, proyectando a futuro y esforzándose día a día. El emprendimiento personal puede ser algo deseado por años o algo que surge en el momento; de cualquier modo debe ser entendido como algo positivo y estimulante en la vida de cualquier persona.

Hay siempre un par de elementos a tener en cuenta y hacen que el emprendimiento sea exitoso o no. Uno de los más claros e importantes es el nivel de compromiso y esfuerzo que la persona o las personas que lo llevan a cabo están dispuestos a dar por él. Esto es

esencial ya que hará que el emprendimiento salga adelante con la fuerza que se necesite en lugar de estancarse y perder volumen.

Por otro lado, es también muy importante la paciencia que se pueda tener frente a situaciones frustrantes, lo cual significa estar bien preparado frente a este tipo de situaciones y no dejarse vencer por la ansiedad o la negatividad.

BIBLIOGRAFIA

<https://www.significados.com/emprendimiento/>

<https://www.shopify.com.mx/blog/117460805-que-es-exactamente-un-emprendedor>

<https://economipedia.com/definiciones/emprendimiento-social.html>